



Lab 110 bis de l'académie de Poitiers

publié le 13/09/2021

Descriptif :

Présentation du Lab 110 bis de l'académie de Poitiers.

Sommaire :

- Un lab pour innover
- Un lab déjà investi par tous les personnels

Inauguré en avril 2021¹ par Madame la rectrice, le Lab110 bis de Poitiers est vite devenu pépinière de rencontres et d'animations.

Déclinant en académie le [Lab 110 bis – lab de l'Éducation nationale](#) émanant du ministère de l'Éducation nationale de la Jeunesse et des Sports), il vise à :

- l'**accompagnement** de projets au court ou long terme
- l'**impulsion** de nouvelles méthodes de travail collaboratif
- l'**animation** d'une communauté de d'innovation de l'Éducation
- l'**établissement** d'un dialogue ouvert et horizontal.

● Un lab pour innover

Le lab110 bis de l'académie de Poitiers propose des modalités d'accompagnement diverses basées sur l'**horizontalité**, l'**inter-catégorialité** toujours ancrée dans une démarche qui privilégie l'**intelligence collective** et la **créativité** au service de l'**innovation**.



Salle Guillaume VII le Troubadour



Salle Aliénor d'Aquitaine

Il est composé de **deux salles modulables** : la salle *Guillaume VII le troubadour* et la salle *Aliénor d'Aquitaine*. Équipée d'un jeu de tablettes et d'un système de visio-conférence, des séances en hybridation s'y déroulent.

● Un lab déjà investi par tous les personnels

Depuis Avril 2021, de nombreuses animations ont eu lieu, accompagnées par l'équipe du CARDIE qui est à la disposition de l'académie pour penser, concevoir et animer ces temps d'échanges. Elles ont permis de faire coopérer et collaborer des membres de services du rectorat, des formatrices et formateurs, des personnels d'encadrement.



Test du jeu Salt'o
par un accompagnateur Cardie



Activité autour du photolangage



Des réflexions d'équipe

(1) <https://www.le7.info/article/16811-au-rectorat-un-lieu-pour-croiser-les-regards>